

BHABINKAMTIBMAS DAN BABINSA BERIKAN PELATIHAN LINMAS

Panji R - CIREBON.UPDATES.CO.ID

May 21, 2024 - 12:33



Polsek Depok Polresta Cirebon mewujudkan dan menjaga kamtibmas agar tetap aman dan kondusif utamanya di Desa, Pemerintah Desa Bodelor Kec. Plumbon Kab. Cirebon melaksanakan kegiatan Pembinaan dan Pelatihan Linmas Dalam mengasah kemampuan Linmas dalam melaksanakan tugas sehari hari serta menghadapi Persiapan Pengamanan Pilkada Kab. Cirebon November 2024 mendatang.

Kegiatan dihadiri Kasipem M. Sahlan, Babinsa Serka Moh. Tohir, Bhabinkamtibmas Bripka Hermawan dan seluruh Anggota Satlinmas yang berjumlah 7(tujuh) orang. Dalam kegiatan pelatihan dan pembinaan satlinmas tersebut bertempat di Halaman Desa Bodelor Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon. Selasa(21/05/2024) pagi.

Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H melalui Bhabinkamtibmas Bripka Hermawan mengatakan Pembinaan dan Pelatihan peningkatan Kapasitas Anggota Linmas dalam rangka mengasah keterampilan dan persiapan pengamanan Pilkada kabupaten Cirebon November 2024.

“Kegiatan ini untuk meningkatkan kualitas SDM Linmas, untuk mempersiapkan sumber daya lokal yang dapat membantu dalam menjaga keamanan selama proses pemilihan”, ujar Bhabinkamtibmas

Selain itu, diharapkan melalui kegiatan Pelatihan ini dapat meningkatkan keterampilan anggota linmas yang mencakup berbagai aspek lainnya. “Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa Linmas memiliki pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan masyarakat”,

Pengertian linmas dalam mengemban fungsi di tengah masyarakat antar lain ikut membantu penanggulangan Bencana alam, kegiatan Sosial, ataupun event Nasional Pemilihan umum tugas Linmas , TNI dan Polri hampir Sama tujuan pengabdian.

“Dengan melibatkan Linmas dalam persiapan pengamanan pilkada, Desa Bodelor dapat memperkuat kolaborasi antara pihak kepolisian, pihak TNI dan masyarakat setempat dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama periode pilkada yang penting ini”,